



チャレンジ92

南阿蘇村立中松小学校

学校だより

令和2年12月25日第25号

発行 校長 松本 政子

2学期がおわいます。

短い夏休みのあと始まった2学期はとにかく暑くて…。そんな中で始まった運動会の練習は、とにかく新型コロナウイルス感染拡大と熱中症のダブル対策でいろいろととても心配をしましたが、内容の工夫やこまめな消毒で無事終わることができました。何でも「最後」の行事となってしま今年度、なるべく毎年の行事を体験させたいと思いつつも感染拡大を考えると、「どうやったらできるかな。」と担任をはじめ先生方と協議しながらの日々でした。「例年通り」とはいかなかったものもありましたが、それでも「やってよかった」といつも思いました。おうちの方には、ご理解、ご協力をいただき、いつも温かく見守っていただいていることに感謝しております。

1つ1つの教育活動で成長する子どもたちの姿に胸が熱くなることもしばしばありました。これまでに経験したことのないことを大人も子どもも経験していますが、それだけに創意工夫をする力、相手を思いやる力が特についてきたのではないかと思います。みんなよくがんばりました。おうちの方にはいつも支えていただき、

ありがとうございました。

かがやき(通知表)



今日、持ち帰ります「かがやき」は、学校での学習、生活の様子をお知らせするものです。

学習の記録では今年度より学習指導要領が変わったため、評価の観点が昨年度とは少し違っています。それぞれの教科を「知識・技能」「思考・判断・表現」「態度」の3つの観点から3段階で評価しています。(今回は1,2学期を合わせた評価になっております。)評価につきましては、現時点の様子であり、「もう少し」であってもこれからまた学習を進める中で、「できる」ようになるものもあります。子どもたちの今の姿をしっかりお伝えして、共通理解のもと、家庭と学校が一緒になって子どもたちを伸ばしていくことが大切であると考えています。

また、生活の様子もご覧になり、できたところは褒め、がんばってほしいところは励ましていただくと、次への意欲とつながると思いますので、元氣の出る励ましをどうぞよろしく
お願いします。





12月26日(土)から1月6日(水)までが冬休み期間です。(今年の夏休みより長いです。)学校や各学級より「冬休みのくらし」が出ておりますので、ご覧下さい。

冬休みもまたこれまでとは違ったお休みになりそうです。もし、出かけられる場合は新型コロナウイルス感染症対策(3密を避ける、マスク、手洗い等など)をしっかりとってください。人の行き来も多くなる時期でもあります。保健室からも「冬休み健康チェックシート」が出ておりますので、毎日、体温を記入され、健康面での管理にお役立て下さい。また、子どもだけでなく、ご家族みなさんの体調にも十分お気をつけ下さい。

外出が制限されるとついついメディアに触れる時間が長くなりがちです。室内でばかり過ごさず、1日1回は外でなわとびやウォーキングなどで体を動かすよう声をかけてみてくださいね。



また、新しい年を迎える大事なお休みでもあります。大掃除などの新年の準備もしっかり経験させてください。

修了式は3月18日の予定ですので、3学期の授業日は、50日の予定です。50日間をできるだけみんなでご過ごすことができますよう冬休み期間も引き続きご協力をお願いいたします。

何かあったら…

冬休みに入りますが、先日もお知らせしましたとおり、子どもさんが①PCR検査を受ける場合(②以外)、②感染者の濃厚接触者に特定された場合、③PCR検査の結果(陰性陽性ともに)は必ずご連絡いただきますようお願いいたします。

(中松小学校62-9403)

12月28日(月)が仕事納めとなり、学校も12月29日(火)から1月3日まで閉庁しますので、その間は、南阿蘇村役場 67-1111までご連絡ください。(当直室につながるそうです。そのあと連絡をいただきます。)

どうぞよろしくをお願いいたします。



いつも通りの登校です。寒い朝、スムーズに登校できますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

令和3(2021)年が良い年となりますように…。

